

みんなで遊ぼう！

昔ながらの遊び通じて交流

昔ながらの遊びなどを通じて、地域の子もたちと大人が世代を超えて交流を図るイベントが、平和と共興の両地区で行われました。

平和小学校で12月1日に行われた「平和っ子親子と一緒に遊ぼう会」では、同小の児童たちが大人たちの手ほどきを受けて竹馬やベーゴマ、けん玉などに興じたり、焼き芋やつくたての餅を食べたりしてひと時を過ごしました。

また、共興小学校では、「共興っ子と遊ぼう会」を12月15日に開催。児童たちが大人たちと一緒に竹でっぼう作りや火起こし体験、クリスマスツリー作りなどを行いました。昼食に豚汁と餅に舌鼓を打った後は、人形劇サークル「おはなしやさん」による劇を観賞しました。



1



2



3



4

- ①器用に竹馬を乗りこなす児童たち（平和小）②昼食は全学年そろって出来たての豚汁と餅に舌鼓（共興小）
③恒例の餅つきで力いっぱい杵を振る児童たち（平和小）④竹でっぼうや竹とんぼ作りなどで刃物の使い方も学習（共興小）

11月27日 台湾高校生がホームステイ

修学旅行で訪日した台湾の高校生がホームステイ体験をするため、11月27日に本市を訪れました。

訪れた修学旅行生は36人で、ホストファミリー（受け入れ家庭）となった7家庭に分かれて宿泊。女子生徒6人を受け入れた井槁鼻さん宅（八日市場イ）では、夕食時に地元の囃子保存会のメンバー20人が訪れて祭り囃子を披露。迫力の演奏を聴いた修学旅行生は「とても良かった。感謝しています」と感想を述べました。

※ホームステイ受け入れ家庭（ホストファミリー）を募集しています。詳しくは産業振興課商工観光室（☎73-0089）まで。

囃子の演奏に半てんをまもって盛り上がる修学旅行生（左）



11月18日 ソラシェア収穫祭



太陽光発電の架台が並ぶ会場で行われたイベント

「ソーラーシェアリング」と呼ばれる営農型太陽光発電事業の普及を図ることを目的としたイベント、「ソラシェア収穫祭」が11月18日、豊和地区の通称・飯塚開畑で行われました。

同地域には、耕作地の上に架台を設け、作物に光が当たるよう隙間を空けて太陽光パネルを並べる方式で同事業を行っている区画が点在。イベントでは、自然エネルギーに関するトークショーや地元囃子保存会の演奏の他、飲食や雑貨などの出店が並び、多くの人でにぎわいました。

伝統の東総路でたすきリレー

第72回東総毎日駅伝大会

師走の東総路を駆け抜ける第72回東総毎日駅伝大会が、12月2日に市役所北側を発着点とする周回コース（1周17.8km・5区間）で開催され、4部門に全97チームが出場して健脚を競いました。

部門ごとに10時と10時30分の号砲に合わせてスタートを切った各チームは、飯塚、内山、大浦、仲町の各中継所を経由する起伏に富むコースを走り、たすきをつなぎました。

■部門別の上位結果 ▽高校 ①市立柏A②佐原A③市立柏B ▽中学校 ①松戸常盤平A②小見川③旭第二A ▽青年 ①E Aジョガーズa②E Aジョガーズb③八木軽便鉄道倶楽部 ▽女子 ①市立柏高②小見川③松戸六美中



号砲に合わせて一齐にスタートするランナー（中学生の部）



青年の部優勝のE Aジョガーズa（飯塚中継所）



ボランティアで炊き出しを行う地域の住民ら（写真左。野手・大坪青年館）

市内ロケで「人物がいきいき」

映画『夜明け』公開間近

俳優の柳楽優弥さん主演で1月18日から公開される映画『夜明け』。このロケが、昨年1月に市内で行われました。

映画は、秘密を抱えて逃げてきた青年・シンイチ（柳楽さん）と、小林薫さん演じるシンイチを助け自宅に住ませる木工所主人・哲郎との交流を描くもので、是枝裕和監督の愛弟子、広瀬奈々子さんの初監督作品。撮影の舞台となった野手・大坪地区では、地域の住民らによるボランティアの炊き出しも行われました。広瀬監督は「この辺りはロケーションとしてとても良く、人物がいきいきとする。若い人にぜひ見てもらいたいです」と話していました。



©2019「夜明け」製作委員会

中学生による 児童の帰宅呼び掛け

市では、6月まで、中学生の声により防災行政無線を通じた「子どもたちへの帰宅の呼び掛けと地域の皆さんへの見守りをお願いする放送」を、毎日夕方に行っています。

1月・2月は、八日市場第一中学校3年の関渉夢さん（=写真）が担当します。



1月・2月の放送担当を紹介します

11月28日 「ちいちいの森」清掃活動



天神山公園の「ちいちいの森」で清掃活動を行った商工会女性部のメンバー

天神山公園内の「ちいちいの森」で11月28日、市商工会女性部による清掃活動が行われました。

同部によると、以前はのさか望洋荘周辺のクリーン活動を定期的実施してきたものの、平成28年の閉館以降は休止中で、継続して活動する場として今回、ちいちいの森を選んだということです。この日は女性部メンバーら8人が集まり、約1時間かけて落ち葉掃きや下草取りなどを実施。作業を終えた同部の大木すみ江部長は、「きれいになって良かったです」と額に汗を浮かべ話していました。